

HAY DESINTERÉS POR PARTE DEL GOBIERNO ESTATAL, AFIRMAN

Teoloyucan defiende su territorio de Cuautitlán

El presidente municipal, Luis Zenteno, aseguró que se mantendrán firmes en la defensa del Rancho Las Palomas, ubicado en el Barrio de San Bartolo

ALEJANDRA REYES

El presidente municipal de Teoloyucan, Luis Domingo Zenteno Santaella, reafirmó su compromiso con la defensa del territorio de su municipio, específicamente del Rancho Las Palomas, ubicado en el Barrio de San Bartolo, actualmente en disputa con Cuautitlán.

En conferencia de prensa, Zenteno subrayó que, aunque ha intentado dialogar con el secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte, no ha recibido una respuesta favorable.

El conflicto territorial se intensificó después de que vecinos de San Bartolo reportaran movimientos irregulares de transportes de carga en la zona, a lo que las autoridades de Teoloyucan acudieron para investigar.

También se presentaron representantes del gobierno de Cuautitlán, lo que desató una nueva confrontación por la jurisdicción.

Zenteno presentó documentos históricos que datan de finales del siglo XIX, así como de 1913 y 1925, resguardados por la Sindicatura Municipal, como eviden-



cia de que el Rancho Las Palomas pertenece a Teoloyucan.

“Estamos dispuestos a dialogar y resolver esto, pero con fundamentos sólidos y en beneficio de los ciudadanos. Nos debemos al pueblo”, afirmó el edil.

Por su parte, Carrillo Luna sostiene que el terreno en cuestión, de acuerdo con el Plan de Desarrollo Urbano y datos del Instituto de Información e Investigación Geográfica, Estadística y Catastral del Estado de México (IGE-CEM), pertenece a Cuautitlán.

“Si Teoloyucan tiene un reclamo, debe llevarlo a las instancias correspondientes. No podemos

▲ El alcalde Luis Zenteno hizo un llamado a la presidenta municipal de Cuautitlán, Juanita Carrillo Luna, para que reflexione y se busque un acuerdo. Foto Especial

actuar basados en sentimientos, sino en la ley”, sentenció.

El conflicto también se extiende a la colonia Venecia, donde la clausura de una obra de construcción de un Centro de Distribución (CEDIS) ha generado tensiones. Carrillo reiteró su compromiso con el diálogo y el respeto a la legalidad para resolver las disputas.